



Villa - Chalet en venta en Benitachell, Benitachell

350.000€

Referencia: R5108134 Dormitorios: 2 Baños: 1 Terreno: 754m² Construído: 96m²















Costa Blanca North, Benitachell

Encantadora propiedad en Les Fonts, Benitachell. Al entrar en la propiedad, le recibe una cocina americana totalmente equipada que se integra a la perfección con un amplio salón. El salón, bañado por la luz natural, cuenta con una chimenea central, creando un ambiente cálido y acogedor. Junto al salón se encuentra una encantadora sala de verano con vistas al precioso jardín, lo que le permite disfrutar del sol durante todo el día. La propiedad cuenta con dos cómodas habitaciones dobles, cada una equipada con armarios empotrados y ventiladores de techo para mayor comodidad. El baño compartido cuenta con una amplia ducha a ras de suelo. El jardín ha sido cuidadosamente diseñado para un mantenimiento mínimo, con una variedad de árboles, arbustos y plantas maduras que realzan el espacio exterior. También cuenta con amplio espacio para un fácil acceso y la posibilidad de instalar una piscina, si así se desea. Los beneficios adicionales de esta propiedad incluyen: Un sistema de alarma integral para una mayor seguridad Un jardín de bajo mantenimiento que permite más tiempo libre. Amplio estacionamiento fuera de la calle para mayor comodidad. Una encantadora sala de verano perfecta para relajarse o entretenerse. Un cenador de jardín, ideal para disfrutar del aire libre. Acceso confiable a Internet para la vida moderna Una ubicación tranquila sin tráfico de paso, lo que garantiza la tranquilidad. Esta propiedad representa una fantástica oportunidad para quienes buscan un estilo de vida tranquilo en la hermosa zona de Les Fonts, Benitachell. No pierda la oportunidad de adquirir esta encantadora casa, disponible para la compra a mediados de julio de 2025. Les Fonts es una zona residencial ubicada en Benitachell, municipio de la provincia de Alicante, España. Se encuentra en la Costa Blanca, conocida por sus pintorescas vistas costeras, su clima mediterráneo y sus hermosos paisajes. Características principales de Les Fonts, Benitachell: Zona residencial: Les Fonts se compone principalmente de villas y apartamentos, ideales tanto para residentes locales como para expatriados. Es una zona tranquila, popular entre familias y jubilados. Proximidad a los servicios: Los residentes a menudo tienen fácil acceso a diversas comodidades, incluidas tiendas, restaurantes y servicios en Benitachell y pueblos cercanos. Belleza natural: La zona se caracteriza por sus vistas panorámicas, incluyendo montañas y su proximidad a la costa. Ofrece oportunidades para actividades al aire libre como senderismo, ciclismo y deportes acuáticos. Comunidad: Les Fonts cuenta con una comunidad amigable y unida. Este aspecto suele ser destacado por los residentes, quienes valoran las actividades sociales y los eventos comunitarios que se llevan a cabo. Influencia cultural: Al estar en la región de la Costa Blanca, Benitachell y sus alrededores tienen un rico patrimonio cultural, ofreciendo festividades locales, mercados y cocina tradicional española. Accesibilidad : Les Fonts se encuentra a poca distancia en coche de ciudades más grandes como Jávea y Moraira, lo que ofrece a los residentes opciones más amplias de compras, restaurantes y entretenimiento. Clima: La zona disfruta de un clima mediterráneo cálido, con veranos calurosos e inviernos suaves, lo que la convierte en un lugar atractivo para vivir todo el año o como destino de vacaciones.





Características:

Alarma